



¿SERÁ?

La guerra mueve agenda

El conflicto bélico en el medio oriente ocasionó que el presidente de Estados Unidos, Donald Trump, cancelara cinco reuniones bilaterales que tenía programadas para este martes, en el marco de la Cumbre del G7, con jefes de Estado, entre ellos la presidenta Claudia Sheinbaum... Nos dicen que la mandataria mexicana mantendrá su agenda bilateral en Canadá porque sostendrá reuniones con mandatarios de la India, Canadá, Consejo Europeo y Alemania; además de que, en su participación en la Asamblea de la Cumbre, emitirá un posicionamiento relevante. ¿Será?

Más vale prevenir

Los argumentos de Carla Humphrey fueron contundentes sobre las irregularidades y vicios que se detectaron en la elección, pero al final, dio el voto para la validación de la elección judicial... Muchos dicen que no hay que sacar esa decisión del contexto de que en dos años habrá elecciones y su esposo Santiago Nieto aspira a ser candidato, claro, por la 4T. ¿Será?

Se veía venir

Quien está a un paso de ser jueza penal local en Chihuahua es Silvia Delgado, quien perteneció al equipo de abogados de Joaquín Guzmán Loera, *el Chapo*... Aunque va en segundo lugar en la votación, puede alcanzar el sillón para juzgar por asignación. Dicen que no hay sorpresas, se trata de un escenario que se expuso desde que se conoció la forma en que se elegirían a los integrantes del Poder Judicial. ¿Será?

Más problemas

Que la creadora de una plataforma llamada *Match Judicial* metió en serios problemas a más de 2 mil candidatos, pues creó una página web con información de la plataforma oficial del INE, sobre perfiles de los aspirantes a juzgadores y ahora la Unidad de Fiscalización lo investiga como una probable aportación de ente prohibido. El problema es que en la elección judicial eso se considera una falta grave y hasta los candidatos perdedores están litigando en su defensa. ¿Será?

Regularizan ¿e invitan?

A muchos puso en alerta que el director del Infonavit, Octavio Romero Oropeza, anunciara que el gobierno iniciará una estrategia para regularizar a los invasores de vivienda. Según las cifras, hay alrededor de 145 mil personas que habitan una casa de manera ilegal; por lo que iniciarán con un esquema de pagos pequeños para que se conviertan en los propietarios... El problema es que lo anterior en muchos casos podría legitimar el delito de despojo que, dicho sea de paso, ha ido en aumento durante el presente año; pues las cifras del Sistema Nacional de Seguridad Pública apuntan a que durante el primer bimestre de 2025 se han documentado 4 mil 669 invasiones de propiedades. ¿Será?

Recuperan inmuebles

En contrasentido al anuncio del titular del Infonavit sobre regularizar las invasiones de vivienda, elementos de la Fiscalía de Justicia del Edomex, miembros de la Marina, la Defensa y la policía estatal, han logrado recuperar 401 inmuebles que habían sido despojados de sus legítimos dueños; esto en 15 municipios mexiquenses. En tierras que gobierna Delfina Gómez incluso se abrieron varias investigaciones y sendas órdenes de aprehensión para encontrar a un puñado de funcionarios públicos que presuntamente estarían vinculados con los "delitos relacionados con la propiedad". ¿Será?